

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 С.Л. Будылин  
Дело о невыплаченных дивидендах. Права акционера и запись в реестре  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ  
от 11 февраля 2025 года № 307-ЭС24-17957

## Дайджесты

- 36 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации  
за сентябрь 2025 года по вопросам частного права
- 58 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации  
по вопросам процессуального права за август — сентябрь 2025 года
- 61 Обзор правовых позиций Конституционного Суда  
Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации  
по налоговым спорам за август — сентябрь 2025 года

## Зарубежное право

- 64 Д.В. Громов  
Правовое регулирование вознаграждения арбитражного управляющего  
по немецкому праву (часть 1)

## Свободная трибуна

- 94 С.Ю. Сидельникова  
Цена «успеха» (о правовой природе казначейской доли)  
Комментарий к постановлению КС РФ от 21 января 2025 года № 2-П
- 108 А.А. Чередник  
Преимущественное право в условиях принудительной реализации доли в уставном  
капитале ООО: в поиске баланса интересов кредиторов и участников
- 120 В.А. Осипов  
Вопросы правопреемства вторичных прав (часть 1)

## Обзор практики

- 158 И.Г. Деркач  
К вопросу об основаниях освобождения продавца от ответственности за недостатки  
товара: обзор судебной практики (часть 1)

## Рецензия

- 189 Р.Т. Мифтахутдинов  
Знаковая работа от ведущего мирового эксперта в области трансграничного  
банкротного права  
Рецензия на книгу Е.В. Моховой «Трансграничные банкротства. Доступ к банкротству  
иностранных компаний: зарубежный и российский опыт» (издательство «Статут», 2025)

## Case Comments

- 4 Sergey Budylin  
Case of Unpaid Dividends. Shareholder Rights and Register Entry  
Commentary on the Judgment of the Judicial Chamber for Economic Disputes  
of the SC RF No. 307-ЭС24-17957, 11 February 2025

## Digests

- 36 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law  
for September 2025
- 58 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court  
on Tax Law for August — September 2025
- 61 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure  
for August — September 2025

## Foreign Law

- 64 Dmitriy Gromov  
Legal Regulation of the Remuneration of an Insolvency Practitioner under  
German Law (Part 1)

## Articles

- 94 Svetlana Sidelnikova  
The Price of 'Success' (On the Nature of the Treasury Share)  
Commentary to the Ruling of the Constitutional Court of the Russian Federation No. 2-П,  
21 January 2025
- 108 Aleksey Cherednik  
Pre-emptive Right in the Context of Forced Sale of a Share in the Charter Capital  
of an LLC: In Search of a Balance of Interests of Creditors and Participants
- 120 Vladislav Osipov  
Issues of Succession of Secondary Rights (Part 1)

## Court Practice

- 158 Ivan Derkach  
On the Grounds for Releasing the Seller from Liability for Defects of Goods:  
A Review of Judicial Practice (Part 1)

## Book Review

- 189 Rustem Miftakhutdinov  
A Landmark Work by a Leading Global Expert in the Field of Cross-Border  
Insolvency Law  
Review of the Book by E.V. Mokhova 'Cross-Border Insolvencies. Access to Insolvency  
of Foreign Companies: Foreign and Russian Experience' (Statut, 2025)